## Delgado acusa a Ricardo Mejía de "lamerle las botas a los Moreira"





Ricardo Mejia Berdeja.

Marlo Delgado.

El morenista le reprocha no cumplir el acuerdo de acatar el resultado de la encuesta interna

Alejandro Páez Morales Ciudad de México Mario Delgado arremetió contra Ricardo Mejía Berdeja al acusarlo de "lamerle las botas a los Moreira" y morder la mano de quien le dio de comer, luego de que el ex subsecretario de Seguridad se registró por el PT con lo cual rompió la alianza oficialista.

"Todas las acusaciones que lance en contra de Morena, de su servidor, del senador (Armando) Guadiana, le está lamiendo las botas a los Moreira y a (Miguel) Riquelme. Ya se convirtió en una pieza del Moreirato", sostuvo en alusión a los exgobernadores de Coahuila Rubén Moreira y Humberto Moreira.

Delgado desestimó las acusaciones de corrupto que le enderezó Mejía Berdeja quien lo acusó de vender las candidaturas de Morena e insistió en descalificar al subsecretario al calificarlo de malagradecido.

"Como dice por ahí un sabio, quien muerde la mano que le da de comer acostumbra lamer la bota de quien lo patea. Ese es el papel que va a cumplir Mejía en su supuesta campaña a gobernador", expresó el líder morenista.

## MEJÍA, "PIEZA DEL MOREIRATO"

Delgado recalcó que las acusaciones que haga el Mejía en contra de Morena se debe a que el ex subsecretario de Seguridad se convirtió en una pieza del "Moreirato" rumbo a los comicios para renovar la gubernatura de Coahuila en junio próximo.

El dirigente morenista reprobó que Mejía Berdeja no cumplió con respetar el acuerdo donde se comprometía a acatar el resultado de la encuesta y rechazó que esta ruptura con el PT ponga en riesgo el eventual triunfo de Morena en Coahuila, pues consideró que la ciudadanía "está muy politizada".

"En política lo único que tiene uno es su palabra, pero cuando no resperas ni tu palabra ni lo que firmas pues, que cada quien juzgue", dijo

Delgado llamó al PT a reflexionar para que no se presente otra rebellón o ruptura rumbo a los comicios del 2024 pues reconoció que esto que sucedió en Coahuila es un precedente.

-- No, esperemos que no, yo confío mucho en Noroña también, él es un compañero de principios y es quien el PT ha dicho va a participar por ese partido en la encuesta.

## DELGADO VENDE CANDIDATURAS: MEJÍA BERDEJA

El ex subsecretario de Seguri-

Las acusaciones que lance en contra de Morena se debe a que el ex subsecretario de Seguridad se convirtió en una pieza del "Moreirato" rumbo a los comicios para renovar la gubernatura de Coahuila, afirma

dad, Ricardo Mejía Berdeja, calificó al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado de cobarde, corrupto, traidor a la democracia y de vender las candidaturas de ese partido para colocar a sus allegados rumbo a los comicios del 2024.

"Hubo una enorme inconformidad con quien designó Mario Delgado, así como Mario Delgado con cobardía me ha atacado, intrigado y difamado, hoy quiero decirle que es un corrupto, que es un traidor a la democracia y que, como lo hicieron los 'Chuchos' en el PRD en su momento", sostuvo mejía Berdeja. Mario Delgado-recalcóse ha dedicado al 'mercadeo' de candidaturas, a tratar de colocar sus negocios, sus consultorías en los aspirantes y, cuando puede desviar la información y el curso de las cosas, tergiversa faltando a la confianza que le han depositado", agregó el aspirante a la gubernatura de Coahuila.

Insistió en que ha sido difamado por el presidente nacional de Morena luego de que se inconformó por el resultado que consideró poco creíble de la encuesta donde presuntamente salió triunfador el senador Armando Guadiana •